

Eigenleistung freut den Kassenwart

Tennis: Nico Schulz ist neuer Abteilungsvorsitzender der TG Hörste. Auf der Jahreshauptversammlung wurde er jetzt einstimmig gewählt

■ **Hörste (HK).** Nico Schulz ist damit Nachfolger von Jutta Albert, die ihr Amt aus persönlichen Gründen im September niedergelegt hatte. Zum Dank für ihre langjährige Arbeit wurde sie auf der Versammlung mit einem Blumenstrauß verabschiedet.

Neben dem neuen Vorsitzenden Schulz wurde der Vorstand unter anderem mit den neuen Breitensportwarten André Thienemann und Patrick Preuss verjüngt. Sie haben sich vorgenommen, neuen Schwung in den Verein zu bringen und interessierten Tennisspielern in Halle und Umgebung die Vorzüge ihres Vereins zu vermitteln. Dazu gehört, dass der Verein jederzeit neue Mitgliedschaften ohne Aufnahmegebühr bei günstigen Beiträgen anbietet.

In den Berichten aus der vergangenen Saison sprach der zweite Vorsitzende Alfred Gottwald den Mitgliedern besondere Anerkennung aus, die durch viel Eigenarbeit und Einsatz den Neubau des Umkleidehauses möglich gemacht



Der neue Vorstand der Hörster Tennisspieler: Hans-Jürgen Kay (2. Schriftwart/von links), Reinhard Grell (1. Kassenwart), Alfred Gottwald (2. Vorsitzender), Hans-Jürgen Wilhelm (1. Jugendwart), Anna Becker (2. Kassenwartin), André Thienemann (1. Breitensportwart), Nico Schulz (1. Vorsitzender), Petra Martin (1. Schriftwartin), Beate Gottwald (2. Jugendwartin), Rolf Mikoteit (2. Sportwart), Udo Herrmann (1. Sportwart) und Patrick Preuss (2. Breitensportwart).

FOTO: TG HÖRSTE

und die Instandhaltung der gesamten mitten im Wald gelegenen Anlage gewährleistet haben. Das neue Umkleidehaus wird voraussichtlich im Dezember fertiggestellt, die Einweihung ist zum Saisonstart im Frühjahr geplant. Kassenwart Reinhard Grell freut sich derzeit über einen ausgeglichenen Haushalt. Die Kosten seien durch viel Ei-

genarbeit gering gehalten worden.

Auch aus sportlicher Sicht gab es erfreuliche Meldungen. Unter Leitung von Jugendwart Hans-Jürgen Wilhelm fördert der Verein die Nachwuchsarbeit mit regelmäßigem, wöchentlichem Training. Von den 80 aktiven Vereinsmitgliedern hatte Sportwart Udo Herrmann 44 Ak-

tive in verschiedenen Mannschaften gemeldet, von den bis auf die Herren 40 alle ihre Klasse in der Sommersaison halten konnten. In der Wintersaison wurden die U18-Juniorinnen der TG Gruppensieger.

@ **Mehr im Internet**

www.tgh-tennis.de